

# **La orgullosa historia de la República Popular Democrática de Corea que brilla con la idea Juche**

## **Vasile Orleanu**

Directora de la Sociedad Europea para el Estudio de la Idea Juche

Presidente del Comité Nacional Rumano para el Estudio de la Idea Juche

Queridos camaradas.

Honorables delegados.

Después de un largo período de tiempo, hoy nos encontramos juntos de nuevo aquí en esta conferencia europea, y permítanme expresar mis agradecimientos al comité organizativo por la invitación y bienvenida. Les agradezco al señor embajador y al secretario de la Embajada de RPDC en Bucarest, de quienes recibí una serie de materiales en cuanto a los temas de este seminario.

Ante todo deberíamos contar sobre los méritos de los camaradas Kim Il Sung y Kim Jong Il quienes concedieron un gran esfuerzo y numerosos sacrificios personales en el proceso de la larga trayectoria por el país, la nación y el socialismo y lograron múltiples éxitos y victorias en la lucha por la construcción de la nueva era y del socialismo a estilo coreano.

Quisiera hablar del camino seguido por el pueblo coreano durante el período del movimiento revolucionario, cuando se establecía la base de la futura sociedad socialista.

Antes de citar los hechos sería necesario presentar en breve la historia, los eventos y las victorias hacia el eterno baluarte del socialismo. Entonces todos quedaríamos admirados ante el camino por el cual avanzó el pueblo coreano y las victorias alcanzadas en su transcurso mediante la lucha para cumplir los programas presentados por el Partido del Trabajo de Corea bajo la dirección de los grandes Líderes, camaradas Kim Il Sung y Kim Jong Il.

Después de la derrota de Rusia en la Guerra Rusia-Japón de 1904, desde el año 1905 Corea empezó a convertirse en la colonia japonesa (se convirtió en el protectorado del Japón) y en 1910 fue anexionado a ese. (Se convirtió en un colonialismo completo).

Es bien conocido de que la colonización de los pueblos ha derramado lágrimas e impuesto sufrimiento en casi todas las partes del mundo, y los imperialistas explotaron y saquearon despiadadamente a los pueblos, convirtiendo en esclavos a los jóvenes y niños, a las jóvenes y mujeres. Las grandes edificaciones hechas de piedras y sangre,

construcciones memoriales o catedrales de la Edad Media, construcciones megalíticas, desde las tumbas imperiales hasta las murallas impenetrables de las fortificaciones, que hoy lo admiran cualesquiera, entierran todas en su base el alma y la sangre de millones de sus esclavos.

Los japoneses establecieron infraestructuras en Corea pero su propósito estaba en explotar de manera más despiadada esta colonia. Ellos expulsaron al pueblo coreano, bajo condiciones inhumanas, a la construcción de redes de carreteras, necesarias para llevarse al Japón hombres y riquezas de esta tierra, y se llevaron a fuerza a los jóvenes y niños de 10 a 12 años y a más de 200 mil muchachas, mujeres y madres fuera de la frontera para meterlos en prostíbulos, convirtiéndolas en esclavas sexuales.

La historia de Corea había sido eliminada. En las escuelas se daban clases en japonés y para los habitantes se le prohibían hablar y escribir en coreano. Pues si no ellos debían morir. Los coreanos se veían obligados tener nombres japoneses. Las valiosas reliquias culturales coreanas que atestiguaban el origen y la antigüedad desaparecieron de la historia de Corea. Fueron llevadas al Japón y aún siguen guardados en la isla.

Las atrocidades, persecuciones y explotaciones cometidas contra los coreanos causaron entre ellos fuertes resentimientos hacia los japoneses que aún hacen eco en toda la Península Coreana.

En este contexto histórico y dramático (1905-1945), el eterno Presidente Kim Il Sung entabló la lucha en condiciones extremadamente difíciles por Corea, por su pueblo y por la supervivencia de los coreanos.

En medio de estas circunstancias, camarada Kim Il Sung concibió la idea de crear una auténtica organización vanguardista revolucionaria capaz de dirigir el movimiento antiimperialista para la emancipación nacional en Corea que cuenta con un programa correcto y se basa en las masas populares.

Camarada Kim Il Sung, tras fundar la “Unión para Derrotar al Imperialismo”, en la histórica Conferencia de Kalun, que tuvo lugar en junio de 1930, pronunció su intervención “El camino a seguir por la revolución coreana”, he aquí definió científicamente las características y tareas de la revolución coreana y a base de esto presentó, junto a la línea a seguir en la lucha armada contra los imperialistas japoneses, las líneas para el Frente Unido Nacional Antiimperialista y la línea para la fundación del partido.

Si hablamos de las herencias que el pueblo coreano hereda a lo largo de centenares

de años, quisiera mencionar de la conciencia del pueblo coreano que con la confianza a las fuerzas creadora y renovadora propias fueron y siguen siendo orgullosas, perseverantes y valientes capaces de sacrificar por las conquistas revolucionarias, por su patria y por su futura generación. Esto sería el legado más apreciable.

Camarada Kim Il Sung es el padre de la Corea socialista. Él convirtió la RPDC en un país estable poderoso y glorioso, lo defendió y lo dejó a las generaciones venideras.

La segunda herencia del pueblo coreano es la fundación del Partido del Trabajo de Corea, organización vanguardista revolucionaria, creada con hombres determinados para establecer el régimen socialista y construir un Estado libre, independiente y próspero respetado por toda la sociedad internacional.

La tercera herencia valiosa es la construcción política, que con programas basadas en los principios de la idea Juche trajo cambios en la forma de pensamiento y acción de toda la sociedad, creando la relación monolítica entre el líder y el pueblo, en la cual el líder es la fuerza más importante de la construcción de la nueva sociedad y el socialismo.

Bajo la bandera de la idea Juche nació una nueva era de la historia y numerosas naciones oprimidas, los mártires bajo el yugo del colonialismo de los tiempos pasados se convirtieron en naciones y mártires libres e independientes. Hoy en día hay en el mundo más de mil 200 organizaciones en más de 120 países, los institutos regionales que estudian la idea Juche.

Hoy la RPDC es una potencia económica y militar. En este país están marcados los imperecederos pensamientos del Líder en la educación, salud pública, ciudades y jardines, en la construcción de la industria. También hay muchos monumentos artísticos conmemorativos que retratan al padre de la nación coreana y muchas otras que llevan su nombre. El Líder dejó como herencia más de diez mil 800 obras.

La cuarta herencia, según mi criterio, es la poderosa fuerza de defensa nacional coreana. Hoy el invencible programa de la defensa nacional coreana marca desarrollos gracias a camarada Kim Jong Un y mantiene a distancia cualquier intimidación o amenaza a la soberanía e independencia del Estado socialista.

El Presidente Kim Il Sung organizó la guerrilla, libró una lucha que duró 20 años contra una de las cinco potencias militares del mundo y derrotó a los imperialistas japoneses el agosto de 1945.

La brillante victoria que el pueblo coreano logró en la sangrienta guerra contra el imperialismo estadounidense, la Guerra de Corea de 1950–1953, en la cual EE.UU. movilizó de su fuerza militar un tercio de la fuerza terrestre, un quinto de la aérea y la

mayoría de la flota marina del Pacífico, sumando aquí las tropas de la ONU procedentes de varios países satélites del país americano: pues, podríamos calcular una cifra impresionante que pasan los dos millones de soldados y tropas que fueron derrotados de manera ignominiosa y el general Clark de EE.UU. reconoció la derrota y firmó la rendición humildemente en el Acuerdo de Armisticio el día 27 de julio de 1953.

Queridos delegados,

Los legados que dejaron los grandes líderes, camaradas Kim Il Sung y Kim Jong Il son de valor incalculable. Pues se trata de lo que la historia de la humanidad nunca ha conocido a pesar de tantos logros que ha alcanzado a lo largo de su desarrollo en que los arados de madera se convierten en máquinas agrícolas sofisticadas; la siembra y la cosecha a mano se hacen a máquinas modernas; los carros de dos ruedas que tiraban los hombres se cambian con automóviles modernos; los carros de carga en las construcciones son sustituidas con máquinas de alto rendimiento; se sustituyen la grada y picos con la minería, drenaje y transportes de alto rendimiento; los barcos de madera con los modernos buques pesqueros y submarinos estratégicos de defensa; las flechas y arcos con misiles y fuerzas disuasivas nucleares; los humos y señales de fuego con satélites de comunicación; las grandes inundaciones son controladas mediante el desagüe y formaciones de terrazas a las orillas de los ríos; las improvisas presas se convierten en grandes diques que producen electricidad; se construyen por doquiera parques de ocio y zonas de turismo ultra moderno; marcan desarrollo de la aguja de coser a las máquinas de procedimiento de materias y fabricación automática; de las alambres o las taladradoras caldeadas a las máquinas de Control Numérico Computarizado.

Todo esto fue posible gracias a los incansables trabajos de los grandes héroes, camaradas Kim Il Sung y Kim Jong Il que con sus ejemplos personales y perseverancia nos enseñaron cómo se debe canalizar la voluntad y movilizar la fuerza de todo el pueblo en la construcción de una sociedad moderna que garantiza la supremacía del régimen socialista.

¿Cómo fue posible?

Claro, pasar de la era de esclavitud a la era de viajes a las estrellas en un corto tiempo es cuestión sorprendente.

Después de la Guerra de Liberación de la Patria, camarada Kim Il Sung presentó las líneas de desarrollo económico y social para establecer etapas de desarrollo mediante planes quinquenales. En 1953 él orientó a organizar las cooperativas agrícolas y prestó

especial importancia a la industria pesada y desarrolló paralelamente la industria ligera y la agricultura. Él planteó la iniciativa del Movimiento Chollima, movimiento nacional y de todo el pueblo, y en febrero de 1964 publicó “Tesis sobre el problema rural socialista en nuestro país” y estableció el sistema científico y superior de administración económica socialista.

Camarada Kim Il Sung prestó gran atención al desarrollo del régimen socialista basado en las masas populares y estableció el sistema de asistencia médica general gratuita, el sistema de enseñanza general obligatoria de 11 años y el régimen de construcción de viviendas a cargo nacional. Él logró controlar la corriente del río Taedong con la construcción del Complejo Hidráulico del Mar de Oeste de 8 km de largo.

Después de la división del país impuesta a fuerza por las grandes potencias, camarada Kim Il Sung dedicó todo su esfuerzo por la reunificación de Corea considerando que la reunificación era el regalo más grande que se podía darle al pueblo coreano. Él formuló los Tres Principios para la Reunificación de la Patria, la Propuesta de fundar la República Confederal Democrática de Coryo, el Programa de Diez Puntos de la Gran Unidad Pannacional.

Después del desmoronamiento del socialismo en toda Europa, el Líder neutralizó las ofensivas políticas, económicas y militares de las fuerzas imperialistas encabezadas por EE.UU.

La idea Juche, creada por el Presidente Kim Il Sung resultó ser para el PTC y el pueblo coreano, la bandera invencible que guía la revolución por el único camino del Juche y ha quedado como el legado para la era contemporánea. En medio del contexto de las dificultades causadas por las enormes turbulencias políticas a nivel mundial, la política del Songun de camarada Kim Jong Il fue para su partido y pueblo la verdadera lanza de la victoria que les daba fuerza creadora de milagros aun en circunstancias más severas.

Gracias a la lucha del pueblo coreano y el ejército popular, con la invariable confianza a la idea Juche y a su partido, se lograron resonantes victorias en la construcción socialista y se echó una base perdurable para un feliz término de la causa revolucionaria de Juche.

Yo estoy seguro de que las hazañas y legados más grandes preparados durante décadas para la futura generación son el programa de desarrollo del país en perspectiva y la línea continua, trazadas a partir de la voluntad política y sacrificio del eterno

Presidente Kim Il Sung y el gran Dirigente, camarada Kim Jong Il, y el programa político de camarada Kim Jong Un, gran Dirigente del pueblo coreano, excelente idealista, diplomático y extraordinario estratega militar que presentó a todo el pueblo coreano los grandiosos programas para el desarrollo económico, social y militar en los VII y VIII Congresos del PTC.

Hay muchas personas que no entienden o no conocen la verdad de la Corea Socialista, de los esfuerzos del pueblo coreano por la libertad, la independencia. Las descreditadas propagandas del mundo capitalista y las plataformas de los medios públicos creados por las grandes fuerzas imperialistas vociferan de cualquier cosa a fin de difamar al sistema socialista, que es considerado como uno de los milagros del futuro del mundo, que es la creación por la humanidad, establecida y continuada por los grandes políticos, camaradas Kim Il Sung y Kim Jong Il y avanzada a una nueva etapa de desarrollo mediante la revolución bajo la bandera roja del socialismo y de la idea Juche.